

3. Kreisklasse Herren

TTV Cloppenburg VI : VfL Lönigen II
Donnerstag, 14.10.2021, 20:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TTV Cloppenburg VI und dem VfL Lönigen II

Im verlegten Spiel der 3. Kreisklasse Herren traf der TTV Cloppenburg VI am vergangenen Donnerstag im 2. Saisonspiel auf den VfL Lönigen II. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 7:7 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 21:23 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann Bernd Eilers, der durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Eziashi / Scharpekant bekamen ihre Gegner Lübbers / Mesch beim deutlichen 0:3 nie in den Griff. Wenig Gegenwehr bekamen Korte / Gabriel beim 3:0 von Eilers / Lüken. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Die richtige Herangehensweise hatte Luis Korte beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Bernd Eilers von Beginn an. Sarah Gabriel hatte nachfolgend gegen Timo Lübbers bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. Recht deutlich war dagegen die 0:3-Pleite von Collins Eziashi gegen Thomas Lüken. Julius Scharpekant bekam wenig später seinen Gegner Marian Mesch beim deutlichen 6:11, 5:11, 6:11 nie in den Griff. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Kaum eine Chance ließ Luis Korte wenig später beim 3:0 seinem Gegner Timo Lübbers. Nur einen Satz verlor Sarah Gabriel beim 12:10, 9:11, 11:7, 11:5 gegen Bernd Eilers und holte somit einen wichtigen Punkt für ihre Mannschaft. Collins Eziashi hatte danach gegen Marian Mesch hingegen beim 1:11, 4:11, 9:11 nichts auszurichten. Der neue Zwischenstand war 5:4. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Thomas Lüken wurden am Nachbartisch Julius Scharpekant ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Beim nachfolgenden 5:11, 3:11, 6:11 gegen Timo Lübbers fand Collins Eziashi von Anfang an kein Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Ausreichend spielerische Mittel hatte im Anschluss Luis Korte letztlich an der Hand, um Marian Mesch zu dominieren, somit stand am Ende ein klarer Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Sarah Gabriel holte mit einem 11:8, 11:4, 8:11, 11:8 gegen Thomas Lüken einen Punkt für ihr Team. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Keine Chancen hatte Julius Scharpekant beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Bernd Eilers. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Durch dieses Unentschieden hat der TTV Cloppenburg VI in der Saison nun 0 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 22.10.2021 gegen den DJK TuS Bösel IV bevor. Für den VfL Lönigen II steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SV Viktoria Elisabethfehn am 22.10.2021 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 4:4 geht.

Punkte:

TTV Cloppenburg VI

Doppel: Eziashi / Scharpekant (0), Korte / Gabriel (1)

Einzel: L. Korte (3), S. Gabriel (3), C. Eziashi (0), J. Scharpekant (0)

VfL Lönigen II

Doppel: Lübbers / Mesch (1), Eilers / Lüken (0)

Einzel: T. Lübbers (1), B. Eilers (1), M. Mesch (2), T. Lüken (2)

